
Data:  14/04/2016
 Testata giornalistica:  Ferpress

Marche: per l’aeroporto Sanzio la Giunta punta alla privatizzazione nel più breve tempo possibile

 “L’obiettivo della giunta regionale sull’aeroporto Sanzio resta la privatizzazione nel più breve tempo
possibile. Questo il compito del nuovo cda che si è insediato pochi mesi fa. Su questo si sta concentrando il
lavoro della Regione sulla base delle indicazione date dall’Enac e tenuto conto di quanto scritto della Corte
dei Conti.
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